



Bolocco y Matthei unen fuerzas para impulsar la detección precoz del cáncer de mamas

La alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei, lideró este miércoles en la municipalidad de Providencia, un encuentro con mujeres líderes para concientizar sobre la detección precoz del cáncer de mamas, destacando la importancia de los exámenes preventivos. Participaron figuras como Cecilia Morel, Cecilia Bolocco y la doctora Paula Daza, quienes enfatizaron la urgencia de mejorar el acceso a la mamografía. En Chile, cinco mujeres mueren al día por esta enfermedad, la principal causa de muerte por cáncer en mujeres. Matthei subrayó que detectar el cáncer a tiempo aumenta las probabilidades de superarlo al 96%, mientras que Bolocco destacó la necesidad de políticas públicas que prioricen este tema. En Providencia, se realizan 4.700 mamografías gratuitas al año y se priorizan a mujeres entre 50 y 69 años o con sospechas de la enfermedad.